
➢ Méditation 

 

 

 

aiguiser nos sens pour saisir l’appel à 

la vie,  



La parabole du Cèdre que nous partage Ezéchiel est une parabole de l’espérance

A dix reprises 

Ainsi parle le Seigneur Dieu



Sa parole est action créatrice, libératrice pour un avenir différent ! Mais elle est à 

discerner, à décoder, derrière les événements apparents …    

d’un tendre rameau, d’un petit rien, de quelque chose de fragile, de 

vulnérable, - ce peuple malmené, humilié, désemparé

« Je le planterai sur la montagne qui domine Israël ; il dressera sa ramure et portera du 
fruit, il deviendra un cèdre magnifique. Tous les oiseaux de toute espèce reposeront 
sous lui ; à l’ombre de ses branches, ils reposeront
Quelle belle promesse de renouveau, de nouveau départ, de redémarrage, pour ce 

peuple dont l’horizon était bouché, et l’espérance en panne.  

Une espérance qui ne peut se déployer que dans l’adhésion, le consentement à la 

parole donnée, pour ouvrir de nouvelles voies.  

Ezéchiel entend la voix de Dieu là où beaucoup ne captent que son silence, 

assourdissant.  

Ezéchiel est réceptif à ce qui échappe à ceux qui ne se sont confiés qu’en leurs propres 

forces et jugements. 

Ezéchiel nous propose donc d’aiguiser nos sens pour percevoir ce qui échappe à 

l’ordinaire … 

Il est alors à nouveau question de confiance et d’espérance !  

Laisser à Dieu l’espace, le temps, la manière de faire et dire ce qu’Il veut comme il 

l’entend pour façonner toujours mieux notre foi et la rendre capable de vivre nos 

saisons en leur temps. Lui laisser choisir les temps et les modes …  




